

Buka Festival OPM Ramdhan, Ayu : Beras yang Dijual di OPM Lebih Murah dari Harga Pasaran

Agus Subekti - CIREBON.PERS.WEB.ID

Apr 3, 2023 - 17:06



KAB. CIREBON - Wakil Bupati Hj. Wahyu Tjiptaningsih, membuka acara Festival Operasi Pasar Murah (OPM) Ramadhan yang diselenggarakan Majelis Wakil Cabang Nahdatul Ulama (MWCNU) Kecamatan Plumbon bertempat di Halaman Desa Lurah Kec. Plumbon, Kab. Cirebon, Senin (03/04/2023).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat Plumbon, Kepala Disperdagin kabupaten Cirebon, Kuwu, tokoh masyarakat dan tokoh agama.

Wakil Bupati Cirebon Hj. Wahyu Tjiptaningsih, SE, M.Si, menjelaskan, alhamdulillah pada hari ini pelaksanaan festival Pasar murah di Desa Lurah yang diadakan oleh MWCNU Kecamatan Plumbon bekerjasama dengan Disperdagin dan Bulog dapat berjalan dengan lancar.

Beras murah yang dijual di operasi pasar murah sebanyak 10 ton dari jumlah tersebut setiap kepala keluarga mendapat kuota pembelian beras murah sebanyak 10 kilogram dimana beras dalam operasi pasar ini per kilogramnya dijual dengan harga yakni Rp 9.400 per kilogram, selain beras ada juga telur dan minyak goreng.

"Ini merupakan salah satu program daripada pemerintah daerah bekerjasama dengan LPNU terkait dengan inflasi karena ada 4 komoditi inflasi yang ada di kabupaten Cirebon apa lagi sekarang bulan suci ramadhan dan mendekati IdulFitri ini sudah otomatis ada sedikit peningkatan harga," ujarnya.

"Kalau di lihat harga beras di pasaran itu mencapai harga dua belas ribu rupiah sampai tiga belas ribu rupiah ini ada selisih harga yang lumayan bagi masyarakat begitupun harga minyak dan harga telur, yang mana disini kita jual dengan harga yang lebih murah daripada harga di pasaran," ungkap Bunda Ayu.

"Artinya kerjasama ini bisa sangat membantu mengurangi beban karena ada peningkatan di saat sekarang ini dan alhamdulillah antusias masyarakat dengan adanya kegiatan ini dan semuanya dapat terakomodir," lanjut Bunda Ayu.

"Kegiatan seperti ini sudah kami lakukan di beberapa Kecamatan terkait inflasi dan saat ini di Desa Lurah yang mana kami bekerjasama dengan LPNU mudah-mudahan kegiatan seperti ini bisa di laksanakan di 40 Kecamatan," pungkasnya.

Sementara itu Kuwu Desa Lurah, Urip mengatakan, saya mengucapkan terimakasih atas kepercayaan kepada kami baik dari Pemda, MWCNU dan LPNU, yang sudah di tunjuk sebagai tempat pelaksanaan kegiatan festival Pasar murah ramadhan yang mana langsung di buka oleh Wakil Bupati Cirebon.

Dengan adanya kegiatan ini sangat tepat karena seperti kita tahu adanya peningkatan harga bahan pokok di pasaran sehingga dengan adanya kegiatan ini bisa memberikan sedikit keringanan kepada warga kami khususnya umumnya Kecamatan Plumbon.

"Semua komoditi yang di sediakan baik dari Bulog dan yang lainnya langsung habis diserbu oleh masyarakat yang sudah rela mengantri dari siang," jelas Urip.

Urip berharap kegiatan seperti ini jangan hanya bulan ramadhan saja tetapi di hari-hari besar lainnya pun kalo bisa di laksanakan juga dan bisa di laksanakan juga di seluruh MWCNU yang ada di kabupaten Cirebon.

Agus